

Cuba a participé au Conseil des mouvements sociaux de l'ALBA-TCP



Lors de la réunion, un échange de vues a eu lieu sur la situation politique et sociale actuelle et ses implications pour la région. La situation politique et sociale actuelle et ses implications pour la région ont fait l'objet d'un échange de vues. Photo tirée de CubaMinrex

La Havane, 13 décembre (RHC) Le Conseil des Mouvements Sociaux de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Accord Commercial des Peuples (ALBA-TCP) a eu lieu les 12 et 13 décembre à Caracas, Venezuela, dans le cadre du programme de célébrations du 20ème anniversaire de la fondation de l'organisation.

Au cours de la réunion, un échange de vues a eu lieu sur la situation politique et sociale actuelle et ses implications pour la région. Une alternative sociale mondiale a également été discutée, sur proposition de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique.

La délégation cubaine à la réunion comprenait des représentants de l'Association nationale des petits agriculteurs (ANAP), de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) et du Centre commémoratif Martin Luther King (Source : CubaMinrex)



Radio Habana Cuba